

Schriften und Rezepte, die in keinem andern zu finden seyn werden, und der schöne leserliche Druck, so wie der wohlfeile Preis, verschaffen dem meinigen vielleicht noch einen Vorzug.

Kann mein Buch dazu beitragen, junge Frauenzimmer zu guten, geschickten Köchinnen zu bilden, dann ist der theuerste Wunsch meines Herzens erreicht.

Constanz, am 1. Januar 1824.

Die Verfasserin.

Ein Kochbuch ist ja auch für Hausfrauen, deren manche ihr eigenes Gärtchen hat; daher dürfte die Anzeige des nachstehenden guten Buches hier wohl willkommen seyn. Dasselbe ist unter dem Titel:

Der Küchengarten.

Ein

Hausbuch für Jedermann
der

seinen Garten auf's Vortheilhafteste bestellen
und benutzen will,

von

Joh. Paul Friedrich.

Zweite, ganz umgearbeitete Auflage

von J. A. Becht.

Constanz, im Verlag bei W. Wallis. 1823.

für 45 fr. geheftet in jeder Buchhandlung zu haben.